

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7440

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, uno mes, 750 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Loretta, 51 rue Caumar-tin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

VIERNES 27 DE AGOSTO 1896

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en efectivo á las de cada mes. La redacción no se responsabiliza de los anuncios, recortes y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Administración á petición con voluntades.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## LA REVOLUCIÓN EN BULGARIA.

Telegramas de Bucarest anuncian que el príncipe Alejandro ha desembarcado en Reni, puerto de la Besarabia.

Fué recibido por las autoridades rusas, las cuales han observado la mayor imparcialidad, el príncipe Alejandro continúa su viaje sin novedad.

Telegrafian de San Petersburgo que el príncipe Alejandro, después de desembarcar en Reni, salió con dirección á Austria, sin que nadie lo hubiera molestado desde que abandonó el territorio búlgaro.

De Bucarest mandan la misma noticia, añadiendo que el buque de guerra que conduci al príncipe continúa detenido en Reni.

Los telegramas oficiales recibidos por el gobierno inglés solo dan cuenta de que el príncipe ha desembarcado en Reni.

Ha circulado la noticia de que, habiendo triunfado la contra-revolución en Sofía, el gobierno había telegrafiado al comandante del barco en que iba el príncipe que regresara éste, pero que el príncipe había partido ya de Reni.

Un telegrama de Londres asegura que el gobierno provisional que habian formado en Sofía los revolucionarios que destronaron al príncipe, ha sido derribado; y que Zincoff, que formaba parte de él, y es jefe del partido ruso, y sus compañeros de gobierno, están presos.

Confírmase en Londres que los

partidarios del príncipe Alejandro han vuelto á reconquistar el poder.

La situación en Bulgaria según un telegrama de Londres, es sumamente incierta. Las noticias continúan siendo tan contradictorias, y llegan de tantos puntos distintos, que no se sabe á cuales dar crédito.

Hay, sin embargo, dos hechos comprobados.

El primero es que el ejército búlgaro que había concentrado en Rutchuk en previsión de una nueva guerra con Serbia, se ha puesto en marcha y avanza sobre Sofía.

El segundo lo telegrafian de Constantinopla, y es que el ejército rumeliota, que tenía por centro á Filipópolis, ha emprendido también el movimiento de avance y marcha igualmente sobre Sofía.

Tirnova, donde se había constituido el gobierno favorable al príncipe Alejandro, ha sido sitiada por las fuerzas revolucionarias.

Las tropas rusas que habia concentradas en la Besarabia se han puesto en movimiento, marchando hacia la frontera.

Asegúrase que el príncipe Alejandro de Oldemburgo será el candidato de Rusia al trono de Bulgaria.

El príncipe Alejandro de Oldemburgo tiene cuarenta y dos años, está emparentado con el czar, manda la guardia imperial rusa y es ayudante general del emperador.

Créese que Rusia para sacar adelante su candidato obligará al gobierno provisional de Sofía á que lo

proclame, presentando de este modo á Europa la alternativa de una guerra civil ó de ceder á lo que aparecerá como la voluntad de la nacionalidad búlgara.

Lord Iddesleigh, ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra, ha mandado mensajeros especiales con despachos á San Petersburgo y Constantinopla.

Iguórase todavía el contenido de estos despachos.

El marqués de Salisbury, jefe del gobierno, ha llegado á Londres á toda prisa. En la estación le fueron entregados una porción de despachos urgentes.

Según las últimas noticias de Sofía, la contra-revolución ha triunfado, Karaveloff se ha puesto al frente de la regencia, de la cual forman también parte Stambulof y Nikiforof.

La regencia ha nombrado el siguiente ministerio:

Stoilof, Negocios extranjeros.

Radoslavof, Interior.

Guchof, Hacienda.

Oruch kof, Justicia.

Pantof, Guerra.

Yovanichof, Instrucción pública.

Se espera que este gobierno será reconocido por todas las grandes ciudades de Bulgaria.

Los despachos de Sofía, de origen oficioso, añaden que la tranquilidad material no se ha turbado en parte alguna.

Se confirma que el nuevo gobierno de Sofía ha enviado emisarios en busca del príncipe Alejandro, rogándole que vuelva á Bulgaria.

Uno de ellos que desempeñaba un alto cargo en palacio, ha salido de Bucarest con dirección á Darmstad para conferenciar con el príncipe de la regencia.

## VARIEDADES

### HELADOS.

La estación que atravesamos invita á tomar helados, y como el uso de éstos es perfectamente higiénico á condición de no cometer imprudencias en cuanto al abuso, y cuidando de observar las debidas reglas para la digestión, vamos á dar algunos recetas que suponemos verán con gusto nuestros lectores:

**Helado de crema de café.**—Por cada vaso de leche de medio litro de capacidad, dos yemas de huevo.

Se cuece la leche y se deja espesar cuando está fría se le pone azúcar al gusto, siempre teniendo en cuenta que el hielo come mucho dulce y es un nester que esté cargado de azúcar. Se hace café muy fuerte á la parte y se le echa á la leche con azúcar, á gusto más ó menos cargado, según se quiera.

Después se baten las yemas con un tenedor de madera y así que estén muy batidas se cuece en un tamiz muy limpio y fino y se pone al fuego en una cacerola que no haya servido más que para dulce y sin dejar de menearlo un momento y se tiene á fuego lento para que no hierva (pues en cuanto hierva se corta), y se hace la crema hasta que esté algo espe-